



Invitan a personas migrantes a Seminario de Calidad de Vida y Bienestar

- **La iniciativa, que busca abordar desafíos a las adversidades territoriales, se llevará a cabo este viernes 30 de agosto en el Salón Auditorio del MOP en Coyhaique a partir de las 9 horas y contará con 4 ponencias de destacados expositores.**

Coyhaique.- La Red de Apoyo Intersectorial a Migrantes, liderada por la Seremi de Salud, el INDH y el Fosis; está organizado el Seminario denominado “Calidad de Vida y Bienestar Integral de Personas Migrantes: Desafíos a las Adversidades Territoriales”, con el objetivo de favorecer la comprensión de las demandas y necesidades de apoyo e inclusión de las personas migrantes internacionales, considerando factores esenciales para el cuidado de la salud.

La primera ponencia “Contexto regional: Una observación a la realidad” estará a cargo del Equi-

po Interdisciplinario de la Red de Apoyo a Migrantes, para posteriormente dar paso a “Migración y barreras de acceso a la salud” del Antropólogo Felipe Hansen, “Calidad de vida y bienestar en contexto de migración” a cargo del Dr. Alfonso Urzúa y finalizar con la Matrona María José Valde- ras y su exposición titulada “Salud sexual y salud reproductiva en población migrante”.

Fernanda Leiva, directora regional del Fosis destacó que “este Seminario surge del trabajo permanente y sistemático que realizamos desde la Red Intersectorial de Apoyo a Migrantes, la cual está

SEMINARIO
“Calidad de vida y bienestar integral en personas migrantes”

Exponen:

- Mat. Ma José Valderas**
Máster en Anticoncepción y Salud sexual
- Felipe Hasen Narváez**
Máster en Desarrollo Humano, MINSAL
- Alfonso Urzúa Morales**
Doctor en Psicología Clínica

Viernes 30 de Agosto
09:00 - 16:30 hrs.
Auditorio del MOP (Riquelme #465)

Organizan:

compuesta por distintos servicios públicos que trabajan con organizaciones de migrantes de la sociedad civil y desde donde se han generado distintas iniciativas como ferias de emprendimiento, espacios de socialización y sensibilización de la población migrante internacional”.

El jefe regional del INDH, Joaquín Bizama, convocó a la población migrante internacional

local a ser parte de esta iniciativa. “Quiero dejarlos cordialmente invitados e invitadas a participar de este Seminario que tiene como objetivo visibilizar y reconocer a las personas migrantes como sujetos de derecho y favorecer el desarrollo de una convivencia social basada en el respeto de los derechos humanos y que permita el cuidado de la salud”.